



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nouméa, le 26 mars 2024

Tous sur les ronds-points !

Nous indiquions hier par voie de communiqué attendre des réponses du président du gouvernement de la Nouvelle-Calédonie quant à la demande du collectif de mettre en place un moratoire fiscal et social. Face à l'absence de réaction du gouvernement, les membres du Collectif ont décidé cet après-midi de durcir le mouvement dès demain. Les accès aux dépôts de carburants resteront bloqués et des opérations de ralentissements seront menées sur l'ensemble du territoire, **à Koné, Bourail, La Foa notamment.**

A Nouméa, nous demandons à toutes les personnes désireuses de montrer leur solidarité avec le mouvement de **se rendre dès qu'elles le peuvent au rond-point « Autopoint / Éléphant Bleu » à l'entrée de DUCOS.** Elles seront accueillies sur ce rond-point de ralliement par les rouleurs et dispatchés sur les autres ronds-points stratégiques de la ville en fonction des effectifs.

Nous appelons donc **tous les Calédoniens solidaires de ce mouvement de contestation** à nous rejoindre sur ces ronds-points où doivent s'organiser ces opérations de ralentissement.

Conscients que cette situation est difficile et contraignante pour tous, nous rappelons aux Calédoniens l'engagement qui est le nôtre : ne rien céder tant qu'un moratoire fiscal et social n'aura pas été annoncé par un gouvernement qui, d'une part, se contente de promesses quant à un éventuel plan de relance et de réduction des dépenses et, d'autre part, impose de nouvelles taxes sans concertation, sans se préoccuper du caractère soutenable de ces dernières, alors même que les Calédoniens sont à bout de souffle.

Nous ne lâcherons rien !

Contact presse : Chloé Leroux (+687 97 34 83) et Vincent Nebois (+687 84 54 11)